



学校だより

志高く

正しい判断力とたくましい実践力を
もった熊谷東中生を育む学校

発行 熊谷市立熊谷東中学校
電話 048(521)0066
FAX 048(521)8429
令和6年3月25日
第21号

輪島市の中学校の皆さんから熊谷東中学校の皆さんへ

校長 清水 利浩

3月22日、熊谷東中学校へ1通の手紙が届きました。

送り主は、石川県輪島市立門前中学校です。輪島市は、1月1日に起きた能登半島地震で大きな被害に遭われました。熊谷東中学校の生徒会本部のみなさんが、「日本一暑い熊谷市からのぽかぽか支援」ということで呼びかけ、生徒の皆さんが、カイロにメッセージを添えて送らせていただいた中学校の皆さんからでした。

輪島市立門前中学校の生徒の皆さんからの心温まる写真付きのメッセージをいただきました。このメッセージは、各クラスに掲示しました。

また、門前中学校の校長先生からは、地震の日から年度末までの中学校の様子を教えてくださいました。

1月1日、地震が発生。この直後から門前中学校は避難所となりました。

3学期当初は、臨時休校だったそうです。

1月24日、門前東小学校の教室を借りて、午前中のみ生徒は登校して授業を行いました。

2月13日から、昼食が準備されるようになりました。

2月19日、正式に3学期が始まりました。

2月26日、門前中学校の校舎の半分が教室として利用できるようになり、生徒は中学校の校舎で学ぶことができました。半分は、避難所のままだそうです。3年生17名は、約2週間後に卒業式を迎えました。

現在、1、2年生は、今年度の学年のまとめをし、新年度に向けた準備を進めています。

門前中学校の校舎は、しばらくの間は避難所と併用となるため、十分な活動は難しいとのことですが、生徒と先生が力を合わせて乗り切りたいと思います。

2月26日、門前中学校で授業再開した時は断水が続き不便な生活でした（現在は水道が使えるようになったそうです）。その時、熊谷東中学校のみなさんに応援していただき、頑張っていたいただき、本当にありがとうございました。

同じ中学生として、皆さんが遠く離れた熊谷の地から何ができるか考え、そして、力を合わせて行動したことは素晴らしいことです。皆さんのこの行動に感謝するとともに、大変誇りに思います。ぜひ、このつながりを大切にしてください。